

**Il y a plein de choses qui me rendent heureuse (je suis de plus en plus une adepte des petits moments de bonheur...) mais là, il y a un truc qui me rend vraiment heureuse, bon c'est matériel et ce n'est pas grand chose... Voilà... Il y a deux ans, j'ai fait une réorientation professionnelle et depuis je suis au chômage. J'ai travaillé l'année dernière dans un centre d'handicapés physiques, en tant qu'animatrice pour un remplacement. Et là, ils m'ont recontactée pour refaire quelques remplacements pour les mois à venir ! Donc voilà, je suis contente comme tout !**

**Premièrement, ça me redonne confiance en moi au niveau professionnel ! Et puis, retrouver le sourire de ces handicapés me donne beaucoup de joie ! On se dit en travaillant avec eux que l'on a beaucoup de chance dans notre vie, même si l'on a, comme tout le monde, des soucis.**